977

DELIBERATIONS

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 9 avril (assemblée ajournée)

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Marin, Lévesque, O'Connell, Nault et Gadbois.

-Résolu: De présenter au Conseil un rapport déclarant que tous les inspecteurs sanitaires sont requis pour le service de l'inspecteurs sanitaires sont requis pour que quatre nouveaux quartiers, qui demandent une attention spéciale, ont été récemment annexés, et recomman-dant en plus que, dans un but d'économie et dans l'intérêt de la santé publique, les deux inspecteurs de la Voirie, les cinq inspecteurs de l'Aqueduc et les cinq inspecteurs de l'Incinération soient adjoints aux inspecteurs de l'Hygiène, le nouveau personnel devant satisfaire aux exigences de tous les services intéressés.

-M. l'échevin Nault soumet le rapport de la sous-commission nommée pour trouver, dans l'Hôtel de Ville, un lo-cal convenant aux examens des plombiers et devant être affecté à l'établissement d'un musée sanitaire. Ce rap-port déclare que la sous-commission a obtenu l'usage d'une pièce dans la tour Nord-est de l'Hôtel de Ville. Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

La Commission s'ajourne alors à mercredi, le 11 du cou-rant, à 3 heures p.m. pour étudier la question de la morgue.

Ajournement.

I.-J. FLYNN, Secrétaire.

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 11 avril

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Nault, Ward, O'Connell, Gadbois, Lévesque et Marin.

-Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$2,643 pour permettre à cette Commission d'employer six inspecteurs sanitaires additionnels: trois pour l'inspection de la plomberie et trois pour la surveillance des nuisances.

-Sur rapport du médecin officier de Santé, il est Résolu: De l'autoriser à faire exécuter les réparations nécessaires à la nouvelle ambulance, le coût de ces réparations ne devant pas excéder \$12.25.

-Sur proposition de M. l'échevin Gadbois, il est

Résolu: Que l'opinion des avocats de la Ville au sujet du cas des docteurs Dazé et Guilbault soit renvoyée de nouveau aux avocats de la Ville, avec prière d'approfondir cette question.

-Résolu: De renvoyer à la sous-commission spéciale de la morgue le rapport du médecin officier de Santé au sujet de l'établissement de chambres mortuaires publiques.

-Résolu: De remettre à plus tard l'examen du rapport du médecin officier de Santé et de la communication du Burge Bureau d'Hygiène provincial *re* chambres insalubres dans les maisons.

Soumise une plainte du docteur J.-A. Saint-Denis contre M. J.-J. Vandandaigne, employé préposé à la désinfec-tion J. J.-J. Vandandaigne, employé préposé à fonctions, fait tion, l'accusant d'avoir, dans l'exercice de ses fonctions, fait des no des remarques inconvenantes au sujet d'un cas de maladie contagieuse qui s'est produit dans la famille du plaignant.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting held the 9th of April.

Present: Ald. Dagenais, chairman, Marin, Lévesque, O'Connell, Nault and Gadbois.

-Resolved: That a report be made to Council stating that all the sanitary inspectors are required for the work of sanitary inspection in the City, especially as four new wards which need particular attention, have been recently annexed, and recommending, that, in the interests of economy as well as in the interests of public health, the two inspectors of the Road Department, the five of the Water Department, and the five of the Incineration Department, be added to the inspection staff of the Health Department, the new personnel to attend to the requirements of all the Departments concerned.

-Ald. Nault submitted the report of the sub-commit-tee, appointed to seek a proper place, in the City Hall, for holding the examination of plumbers and for the installa-tion of a sanitary museum, stating that the room in the north-eastern tower had been secured for said purposes.

Resolved: That the said report be received and adopted. The meeting then adjourned until Wednesday, the 11th

inst., at 3 o'clock p.m. to consider the question of the morgue.

Adjourned.

I. J. FLYNN, Secretary.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of Meeting held the 11th of April.

Present: Ald. Dagenais, chairman, Nault, Ward, O'Con-nell, Gadbois, Lévesque and Marin.

-Resolved: That a report be made to Council asking for an appropriation of \$2,643 to enable this Committee to employ 6 additional sanitary inspectors: 3 for the ins-pection of plumbing and 3 for the inspection of nuisances. -In view of the statement made by the Medical Health

Officer, it was Resolved: That he be authorized to have the necessary

repairs made to the new ambulance, the cost not to exceed \$12.25.

-On motion of Ald. Gadbois, it was

Resolved: That the opinion of the City Attorneys re the case of Drs Dazé and Guilbault be sent back to the City Attorneys for further consideration.

-Resolved: That the report of the Medical Health Officer re public mortuarys be referred to the sub-committee on the morgue.

-Resolved: That consideration of the report of the Medical Health Officer and the communication from the Provincial Board of Health re unsanitary rooms in dwellings, be deferred.

-Submitted complaint from Dr. J. A. St. Denis against disinfector J. J. Vandandaigne for having made objection-able remarks in the execution of his duty relative to a case of contagious disease which occured in the family of the former.